

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

En la Residencia MiraSol ofrecemos todos los servicios habituales y comunes a las residencias de ancianos convencionales, con un modelo innovador que permite a nuestros huéspedes elegir si prefieren dormir en comunidad o disponer de un espacio personal e independiente. La localización de la empresa estará en Pelabravo, un municipio de la provincia de Salamanca donde contamos con un espacio amplio y natural que brinda tranquilidad e independencia de la ciudad a nuestros residentes.

Contaremos con un edificio central, en el que se situarán tanto las habitaciones individuales y compartidas como el comedor, cocina, lugares de ocio, enfermería... Por otro lado, en la extensión del terreno donde se realizarán diferentes actividades como paseos o similar, instalaremos casas individuales y de tipo prefabricadas en las cuales los clientes que lo prefieran dispondrán de su propia habitación, salón y baño, simulando una casa independiente. Los seguimientos médicos y la satisfacción de las necesidades básicas de nuestros huéspedes estarán a cargo de la empresa, que cuenta con personal especializado como enfermeras, auxiliares y terapeutas ocupacionales.